
4 Pièces

67 m²

Réf. 84625907

399 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Magnifique appartement idéal pour investisseur ou famille, composé de

4  pièces  avec  terrasse,  balcon,  cave  et  parking.  Idéalement  situé  à

deux pas du centre de Roquebrune-Cap-Martin, ce bien vous offre un

cadre de vie exceptionnel proche de toutes les commodités. Niché au

calme  du  chemin  du  Vallonet,  cet  appartement  est  une  opportunité  à

ne pas manquer.Le bien est composé comme suit ; une entrée ouvrant

sur  un  séjour  cuisine  équipée  dont  la  terrasse  principale  baignée  de

lumière  vient  en  continuité  de  l'espace  de  vie,A  l'opposé  vous

retrouverez l'espace nuit, ses 3 chambres, 1 dressing et ...

Magnificent  apartment  ideal  for  investors  or  families,  comprising  4  rooms  with

terrace,  balcony,  cellar  and  parking.  Ideally  located  just  a  stone's  throw  from  the

center  of  Roquebrune-Cap-Martin,  this  property  offers  an  exceptional  living

environment  close  to  all  amenities.  Nestled  on  the  quiet  Chemin  du  Vallonet,  this

apartment is an opportunity not to be missed.Please do not hesitate to contact us

for further information,Furnished lease in progress.Honoraires charges vendeurs

OLMETA IMMOBILIER

204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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